



Praxis-Treff: Vortrag + + + Anthroposophische Medizin - eine integrative Medizin

>> Donnerstag
23.11.2017
19 Uhr
offener Vortrag

Praxis Pelz
18184 Roggentin
Am Campus 35
038204-698 633

Eintritt frei

Die anthroposophische Medizin ist ein integratives Medizinsystem, das in den 1920er Jahren von Dr. phil. Rudolf Steiner (1861-1925) und Dr. med. Ita Wegmann (1876-1943) begründet wurde. Integrativ bedeutet, dass Anthroposophische Medizin auf der modernen, naturwissenschaftlich basierten Medizin aufbaut. Explizit fordern ihre Begründer, dass sie nur derjenige Arzt „verwenden soll, der im Sinne (der anerkannten wissenschaftlichen Methoden der Gegenwart) vollgültig Arzt sein kann“. Entsprechend verfügen anthroposophische Ärzte über die gleiche Ausbildung wie ihre konventionell tätigen Kollegen.

Die anthroposophische Medizin geht von einem ganzheitlichen Menschenbild aus, das neben der körperlichen Ebene auch Lebensprozesse, Seele und Geist als eigenständige Bereiche des menschlichen Wesens berücksichtigt. Sie unterscheidet den räumlich-physischen Körper von der

- Lebensorganisation des Menschen, den zeitlich geordneten Gesetzen der permanenten Veränderung des Leibes
- Empfindungsorganisation (Empfindungen, Affekte, Wachbewusstsein, Antrieb, Motorik)
- geistigen Individualität des Menschen (reflexives Bewusstsein, Sprache, Frage- und Urteilsfähigkeit, Werte, Sinngebung, Impulskontrolle, bewusstes Handeln)

Diese Aspekte versucht die Anthroposophische Medizin methodisch angemessen zu erfassen und in das medizinische Verständnis von Gesundheit und Krankheit, Diagnostik und Therapie zu integrieren. Damit geht eine notwendige, in der Methode selbst begründete Individualisierung der Therapie einher.

Unser Vortrag stellt Ihnen eine Denk- und Arbeitsweise vor, die bisherige diagnostische und therapeutische Leistungen moderner Medizin um wesentliche Aspekte erweitert und Krankheiten nicht nur isoliert, aus dem Blickwinkel einzelner Fachrichtungen betrachtet. Welche Behandlungsmöglichkeiten, Ansätze und Chancen sich daraus für alle Beteiligten ergeben, um Gesundung gezielt zu unterstützen, erläutern wir Ihnen gern und freuen uns auf einen interessanten, lebendigen Abend mit Ihnen. Seien Sie willkommen!

Ihr Praxisteam Pelz